

Die Begegnung mit Jesus bringt Licht und Freude. Sie ist Anlass gemeinsam zu feiern und befreit uns vom drückenden Joch. Es lohnt sich, sich Zeit zu nehmen und sich zu fragen: Wie habe ich Jesus, den Gesandten Gottes, erlebt? Sind Licht, Freude, Feier, Befreiung, neues Leben... Begriffe, die mich an Jesus, an den Glauben an Ihn erinnern?

Jesus ruft uns heute zur Umkehr. Er fordert uns zur Entscheidung heraus. Was hat er zu bieten?

Er nennt es Reich Gottes. Lässt du dich auf das Reich Gottes ein, auf Jesu Christus ein, dann wird deine Beziehung zum IHM Quelle der Freude, Quelle deines Lichtes, auch Quelle deines Trostes,... Dann wirst DU IHM antworten, nämlich deinem Herrn und Gott:

Du, Herr, erweckst Freude. Dich zu sehen, dir zu begegnen, mit dir zu sein ist Grund zur Freude, ist Grund laut zu jubeln... noch mehr als jeder Mensch.

Du erweckst Freude.

Du verwandelst meine Dunkelheit.

Dein Wort tröste und richtet auf.

Du bist mir eine Leuchte auf meinem Weg.

DU - DU - DU

